



Guatemala celebra los 75 años del Estado de Israel

Tradiciones de Semana Santa en Guatemala



Mr. Pickles, una tortuga en peligro de extinción de 90 años, se convierte en padre



Mr. Pickles es el nombre de una tortuga en peligro de extinción que ha vivido ya 90 años. Y pese a su edad junto a Mrs Pickles se convirtió en padre de 3 preciosas tortuguitas

En el Zoológico de Houston el animal más veterano es una **tortuga en peligro de extinción de 90 años llamada Mr. Pickles**. Esta tortuga proviene de Madagascar y, a pesar de su avanzada edad, se ha convertido en padre junto a su pareja, Mrs. Pickles, de tres tortuguitas. Mr. y Mrs. Pickles **son pareja desde 1996**.



Las tres tortuguitas han recibido el nombre de Dill, Gherkin y Jalapeño. Actualmente están **bajo el atento cuidado** de los trabajadores del Zoo de Houston. Ellos las protegerán hasta que crezcan lo suficiente para **unirse a sus padres** en el zoológico.

La especie de Mr. Pickles, la tortuga radiada o tortuga estrellada de Madagascar, es **una especie de tortuga en peligro de extinción** debido a la caza furtiva y destrucción de su hábitat. Es por esto que el trabajo para lograr que los huevos eclosionasen era **de suma importancia**.



**CARLOS PINEDA
PRESIDENTE**

**EFRAÍN OROZCO
VICE PRESIDENTE**

Guatemala celebra los 75 años del Estado de Israel



En 1948, Guatemala jugó un papel preponderante en la declaratoria de Israel como Estado independiente.

Desde ese momento, Israel y Guatemala han estado unidos en una histórica amistad que crece, con el tiempo y se afianza.

En este 2023, Guatemala inauguró las actividades de celebración de los 75 años del Estado de Israel, junto al embajador de Israel en Guatemala Yiftah Curiel, quien reconoció el amor de esta nación por su país.

El próximo 21 de mayo, a nivel nacional se realizarán marchas pro-Israel y todos los guatemaltecos están invitados.

Viernes de Dolores”



La Fráter Ciudad San Cristóbal, el viernes 31 de marzo, sábado 1 de abril a las 7:00 p.m. y domingo 2 de abril a las 10:00 a.m. y 7:00 p.m.



Esta jornada es uno de los momentos más esperados de la **Semana Santa**. Encuadrada en la quinta jornada de la **Cuaresma**, conmemora el sufrimiento por el que tuvo que pasar la **Virgen María**, madre de **Jesucristo**, durante el período anteriormente mencionado, que culminó en la crucifixión y posterior resurrección del **Señor**. Suele ser el viernes anterior al **Domingo de Ramos**, otro de los acontecimientos más esperados por parte de los fieles..

Las Buenas Nuevas son noticias, experiencias, vivencias y testimonios de lo bueno, agradable y perfecto que hay en Guatemala.

Las Buenas Nuevas te ofrecen un momento de reflexión en el que ves buenas noticias de Guatemala y de los guatemaltecos.

Buenas Nuevas es solo una muestra que, aunque algunos vean que no hay solución, existe un Ser Supremo que nos muestra que siempre es mejor lo que viene.



En mayo empieza a funcionar nuevo el servicio de transporte público "Tu Bus" en la ciudad de Guatemala. Las primeras cuatro rutas abarcan siete zonas, indicaron las autoridades municipales.

Estas son las rutas que empezarán a funcionar a partir de mayo, en 7 zonas de ciudad Guatemala.

La primera fase del servicio de transporte "**Tu Bus**" arranca en mayo con cuatro rutas que cubrirán las zonas **4, 6, 7, 9, 14, 17, 18 de la capital**. Durante los recorridos se instalarán 146 paradas, que serán acondicionadas como "parabuses informativos", manifestaron las autoridades municipales

La primera fase del servicio de transporte "**Tu Bus**" arranca con cuatro rutas que cubrirán las zonas **4, 6, 7, 9, 14, 17, 18 de la capital**. En el recorrido se instalarán 146 paradas, que serán acondicionadas como "parabuses informativos", manifestaron las autoridades municipales.

Los buses tendrán capacidad para 80 pasajeros, una rampa desplegable para los usuarios en silla de ruedas, asientos especiales para mujeres embarazadas y adultos mayores.



Tradiciones de Semana Santa en Guatemala

El inicio: domingo de Ramos



El Domingo de Ramos en Guatemala es una tradición religiosa. Se celebra el domingo previo al lunes santo y para los católicos **guatemaltecos** conmemora la entrada de Jesús a Jerusalén. Esta celebración tiene la peculiaridad de que los fieles reciben el cortejo acompañados de hojas de palmas..

Las Procesiones

Durante la semana, en varias partes del país y en diferentes horarios, se realizan una serie de procesiones. Cada una representa una imagen dentro de la iglesia católica que advoca ya sea un momento de la vida de Jesús o de personajes bíblicos. De hecho, la **procesión más grande del mundo** se encuentra en Guatemala.



La Comida

Las Alfombras

Durante las procesiones las alfombras son una señal de festejo y redención de los feligreses, elaborando diversidad de diseños para abrir paso a las imágenes más importantes del día.

Sin embargo, esta hermosa tradición, también trasciende de generación en generación dentro de las familias guatemaltecas, que disfrutan la experiencia y trabajan en equipo para honrar la imagen de Jesús, la Santísima Virgen María y los santos que les acompañan durante las procesiones.

